
Salmo 66 

Alabanza por los hechos poderosos de Dios 

 

Sal 66:1 Para el director del coro. Cántico. Salmo. Aclamad con júbilo a Dios, 

toda la tierra;  

uno de los principios para adorar a Dios es clamar con alegría, con gozo en el 

corazón reconociendo al eterno Dios todopoderoso como tu proveedor y el que te 

cuida; Es deber del hombre de alabar a Dios; esto es parte de la ley de la creación 

y, por tanto, se exige a todas las criaturas.  

Sal 66:2 cantad la gloria de su nombre; haced gloriosa su alabanza. 

Siempre que proclames su nombre y glorifiques a Dios, tienes que tener en cuenta 

no deshonrar, no hacerle quedar mal, que tus hechos vayan de acuerdo con la 

palabra que el señor nos ha dejado, de esa forma honraremos el nombre del 

señor; 

Sal 66:3 Decid a Dios: ¡Cuán portentosas son tus obras! (Contra más 

investigamos a Dios pues más nos maravillamos de sus obras, cómo actúa, vamos 

que es perfecto como el hace las cosas) Por la grandeza de tu poder, tus enemigos 

fingirán obedecerte.  

Sal 66:4 Toda la tierra te adorará, y cantará alabanzas a ti, cantará alabanzas 

a tu nombre. (Selah)  

cuando el señor reine en la tierra todas las naciones le adorará y subirán a 

Jerusalén a celebrar la fiesta de los tabernáculos como ofrenda de gratitud por la 

lluvia y la providencia que Dios ha traído sobre ellos; 

Sal 66:5 Venid y ved las obras de Dios, admirable en sus hechos a favor de los 

hijos de los hombres.  

Algo maravilloso acerca de Dios es que él no nos dejó un libro de mitología o de 

cuentos, pura imaginación, sino que Dios se ha revelado a nosotros por medio de 

obras y por medio de hechos (nosotros todos aquellos que hemos creído en el Dios 

todopoderoso somos el ejemplo de que Dios es creativo y que Dios es bondadoso 

y que sus misericordia son nuevas cada mañana porque todos nosotros hemos 

podido entender y comprender que si no fuera por su misericordia y por su gracia 

estaríamos muertos, pero él se ha revelado a nosotros con manifestación 

verdadera y por eso hemos creído en el incondicionalmente porque él nos ha 

mostrado por medio de nuestra propia vida diaria que él está en control de 

nuestra vida, y eso es maravilloso porque muestra que Dios se preocupa por cada 

uno de sus hijos. 

Una de las tragedias mayores tragedias que vive el mundo actual es ser educados, 

la educación que recibimos ya ha echado a un lado a Dios, porque todo lo que 

aprendemos en la escuela es como que totalmente aislado, no tiene nada que ver 

con lo que Dios ha hecho. Y es el peligro más grande que el ser humano puede 



tener no tener una educación de parte de Dios, el hombre se apartado totalmente 

de ser dirigido por Dios, antiguamente los colegios a un se hablaba de religión 

“entre comillas” y se hablaba de lo que Dios había hecho en este mundo con todos 

los patriarcas y profetas y eso de una manera sensibilizaba a la gente a creer de 

una manera errónea pero traía algunos valores, porque en las escuelas se 

enseñaban esos valores de respetar al prójimo, de no robar, de no matar, no 

codiciar y todo eso e influyó mucho en las generaciones de niños que tuvieron 

acceso a esa educación, pero lamentablemente desde ya hace mucho tiempo que 

en los colegios quitaron esa clase y además podemos ver las noticias de que está 

aconteciendo en los colegios y eso es evidente mente que la gente no quiere saber 

nada de Dios, porque esto lo han quitado los padres de los colegios, no lo ha 

quitado la institución de educación si no lo han quitado los propios padres se han 

manifestado para que esta educación no se les dé a sus propios hijos y no se han 

dado cuenta que deber beneficiarlos los han hundido en la miseria en la lejanía 

de lo que es correcto e incorrecto, por eso es muy importante todos aquellos que 

hemos creído en el señor que eduquemos a nuestros hijos, que enseñemos como 

dice la palabra; cuando te levantes, durante el día, y por la noche le enseñarás a 

tus hijos las obras maravillosas que Dios ha hecho, y esa es la grandeza de que 

Dios vive entre nosotros trasmitiendo sus enseñanzas para que nunca olvidemos 

de donde hemos sido sacados y donde él quiere que lleguemos, él quiere que 

lleguemos a estar con él por la eternidad, en otras palabras nos quiere regalar la 

eternidad. 

Nos damos cuenta cómo todo lo que ha pasado tiene un propósito y eso es lo que 

nos exhorta a que estemos firmes y seamos los espectadores de lujo de cómo el 

dirige al mundo para que su palabra se cumpla y entonces crezca nuestra fe por 

ver que lo que dice su palabra se cumple y nuestros ojos lo contemplan  y podemos 

decir “Santo, Santo, Santo, todos tus caminos son verdaderos” a esto nos exhorta 

a que busquemos sus caminos y proclamemos las buenas nuevas de su reino a su 

pueblo en el exilio. 

¿Para que Dios se ha manifestado a través de un pueblo?, podemos ver en las 

noticias, ¿para qué? Para que veamos que él es real. El se manifiesta por hechos, 

y es lo mismo que hace en nuestras vidas ¿cómo podemos dar testimonio de Dios? 

No podemos dar testimonio de Dios contando historias, sino que somos cartas 

abiertas leídas por los hombres, que nuestros hechos sean los que den testimonio 

de Dios, los hechos, las obras. Venid y ver las obras de Dios, venid y vean, es una 

invitación. 

Sal 66:6 Convirtió el mar en tierra seca; cruzaron el río a pie (el río Jordán) 

(empieza hablar de los testimonios, de los hechos que Dios ha dado porque es 

todopoderoso); regocijémonos allí en El.  

Sal 66:7 El domina con su poder para siempre (es todopoderoso); sus ojos velan 

sobre las naciones; no se enaltezcan los rebeldes. (Selah)  

Sal 66:8 Bendecid, oh pueblos, a nuestro Dios, y haced oír la voz de su alabanza.  

Aquí tenemos una obligación no sólo nosotros sino todos los pueblos un día todos 

los pueblos alabaran al señor de señores y rey de reyes; 



Sal 66:9 Él es quien nos guarda con vida (si vives es porque el guarda tu vida, el 

todopoderoso es quien decide quien muere y quien vive eso quiere decir que tú 

estás en sus manos), y no permite que nuestros pies resbalen.  

El señor nunca nos hará pasar por ningún lugar donde no podamos sobrellevarlo, 

él no prueba a nadie que no pueda soportar la prueba; 

Sal 66:10 Porque tú nos has probado, oh Dios; nos has refinado como se refina 

la plata.  

Nos ha pulido, el señor nos quita toda imperfección que tenemos para que 

podamos ser imagen de aquel el cual fue perfecto sin mancha y crucificado por 

los hombres en la cruz, para señal de todos aquellos que hemos decidido seguir a 

nuestro señor que como él fue manso y humilde nosotros seamos ejemplos para 

la gloria y la honra de nuestro padre eterno; 

Sal 66:11 Nos metiste en la red; carga pesada pusiste sobre nuestros lomos.  

La desobediencia, la trasgresión de sus mandamientos, siempre trae una carga 

pesada para nuestra vida; 

Sal 66:12 Hiciste cabalgar hombres sobre nuestras cabezas; pasamos por el 

fuego y por el agua, pero tú nos sacaste a un lugar de abundancia.  

está hablando de tiempos de prueba del pueblo de Dios, pasa la navaja sobre 

nuestras cabezas, menciona que pasaron por el agua, pasaron por el río, Isaías 

dijo: 43 cuando pases por las aguas yo estaré contigo y por los ríos no te anegarán, 

cuando pases por el fuego no te quemarás ni la llama arderá en ti, este texto habla 

de la esperanza de que el señor nos va a librar de todas las tribulaciones, pero si 

lo miramos en forma profética sobre Israel es justamente como Dios ha liberado 

a su pueblo, pasaron por las aguas del Mar Rojo y los libro del ejército del faraón, 

después pasaron por el Jordán y pasaron por tierra seca en medio del río y por 

último pasaron por el fuego de la tribulación pero dice que la llama no te quemará, 

la llama no arderá en ti, Dios les librará a un ahí. 

Sal 66:13 Entraré en tu casa con holocaustos (y una vez pasas por el fuego de eso 

habló nuestro señor Yeshúa él les bautizará en espíritu del Santo y fuego ¿por qué 

necesitamos pasar por fuego? Porque el fuego purifica y nuestros cuerpos nuestra 

carne tiene que ser purificada tenemos que dejar todos los rasgos de la carne y 

buscar los rasgos del espíritu. El fuego quita todos esos estorbos, todas las 

impurezas, impaciencias, conjeturas, razonamientos, excesos y es por eso que el 

fuego nos purifica); a ti cumpliré mis votos,  

(holocausto es una ofrenda de consagración, los holocaustos eran ofrendas que la 

persona iba, llevaba un animal, y lo quemaban y con eso hacían una promesa, 

consagró mi vida a ti, te dedico mi vida ¿alguna vez le has consagrado tu vida? 

¿Le has hecho o le has presentado algún holocausto?) Te pagaré mis votos, la 

promesa de que consagré mi vida para ti; 

Sal 66:14 los que pronunciaron mis labios y habló mi boca cuando yo estaba en 

angustia.  



Muchas veces esas promesas, que le dices, señor si me sacas de esto que estoy 

pasando que me está angustiando que no sé cómo salir ahora sí, te prometo que 

ahora si ya me entregó totalmente a ti, señor sácame que no puedo más, ¿cuántas 

veces has dicho eso? Y una vez que te saca de la bronca y ya estás bien, luego ya 

no te acuerdas que hiciste una promesa al señor, por eso la palabra y el mismo 

Yeshúa dijo que no prometiéramos nada, sino que nuestro si sea si y nuestro no 

sea no, porque si no, el no cumplir una promesa al señor llevará castigo. Si le has 

prometido consagrar tu vida al señor ha llegado el tiempo que cumplas ¿qué 

significa servir a Dios? Servir a Dios, el concepto que tenemos es medio ambiguo 

o abstracto pensamos que con ir un día a la semana a la congregación ya es 

suficiente y te dices a ti mismo que ya estás sirviendo al señor, pero eso no es 

cierto, si has hecho esa promesa de servirle tiene que ser cada segundo de tu vida. 

Servir a Dios es obedecer a Dios servir en obediencia a los mandamientos, un 

adorador de Dios es una persona que vive cada segundo de su vida en sus 

mandamientos. 

¿Qué hacían los sacerdotes? Estaban esforzándose en obedecer cada 

mandamiento y ser muy meticulosos en hacerlos como Dios les ordenaba y luego 

enseñar al pueblo esos mandamientos que traían vida al pueblo, esa era su 

función; 

Sal 66:15  Te ofreceré holocaustos de animales engordados, con sahumerio (esto 

es con incienso) de carneros; haré una ofrenda de toros y machos cabríos (el 

macho cabrío era el animal que se utilizaba como símbolo de pecado, como 

símbolo del hombre de pecado, por eso es que la túnica de José, le pusieron 

manchas de sangre de cabra que representa el macho cabrío, el pecado, por eso 

nuestro señor Yeshúa al morir en la cruz, representa de una manera a José que 

con su sangre nos redime del hombre de pecado, el hombre carnal que hay en 

nosotros). (Selah)  

Sal 66:16 Venid y oíd, todos los que a Dios teméis, y contaré lo que El ha hecho 

por mi alma.  

Aquí está hablando que seas agradecido, que no dejes nunca de reconocer lo que 

Dios ha hecho por ti hace y hará, el agradecimiento a Dios por todo lo que él nos 

provee es porque le tememos porque sabemos que es un Dios justo lleno de 

misericordia y gracia para los que les temen; 

Sal 66:17 Con mi boca clamé a El, y ensalzado fue con mi lengua.  

Sal 66:18 Si observo iniquidad en mi corazón, el Señor no me escuchará.  

Iniquidad es un pecado no arrepentido, no confesado, confesar es decirle al señor 

estoy de acuerdo contigo, si tú le llamas pecado a esto que estoy haciendo es 

pecado, ya no lo voy a justificar, ya no le voy a echar la culpa a nadie, ya no voy a 

decir que no es tan malo, no voy a buscar excusas, señor yo me pongo de acuerdo 

contigo si tú dices que esto que estoy haciendo es pecado es pecado. Si yo en mi 

corazón sé que estoy mal y sigo y resisto en engañarme a mí mismo considerando 

que lo que estoy haciendo es correcto pues el señor no me escuchará, cuando hay 

una actitud de necedad y endurecimiento en nuestro corazón, eso es un estorbo 



para nuestras oraciones. El profeta Isaías hablando de Dios dice, no es que la 

mano de Dios se haya acortado para bendecirnos o para salvarnos, Dios siempre 

está listo y dispuesto para bendecirnos, para ayudarnos, él siempre está listo. 

Dice: no es eso lo que pasó que él se acordó ya no tiene el mismo poder que antes, 

no ha pasado eso, lo que ha pasado es que nuestros pecados han hecho separación 

entre él y nosotros, pero una vez que reconocemos nuestros pecados y confesamos 

nuestros pecados él es fiel y justo para perdonarnos nuestros pecados y 

limpiarnos de toda maldad, pero tenemos que dar el paso y decir esto es pecado, 

estoy infringiendo lo que tú me enseñas que eso no lo haga, señor ayúdame con 

tu palabra y ahí viene el clamor y es ahí cuando el señor empieza hacer que tu 

corazón se purifique; 

Sal 66:19 Pero ciertamente Dios me ha oído; El atendió a la voz de mi oración.  

Dios siempre nos oye, él siempre está presto a nuestras oraciones, sean correctas 

o no, pero cuando realmente nos arrepentimos él hace realidad nuestras 

oraciones 

Sal 66:20 Bendito sea Dios, que no ha desechado mi oración, ni apartado de mí 

su misericordia.  

Una vez que tenemos una actitud de reconocer, de confesar entonces él tiene 

misericordia de nosotros y nos perdona, y no nos paga conforme tus pecados 

merecen. Amén 


